

Was die Punkte 6, 7 und 8 der Tagesordnung anlangt, so bitten wir unsere Herren Aktionäre, unseren Anträgen zu folgen, die wir in der Generalversammlung eingehend ausführen und begründen werden. Wir werden in der Versammlung auch darlegen, daß die Annahme dieser Anträge im Interesse der Aktionäre liegt.

Den Betrieb für das neue Geschäftsjahr konnten wir am 14. Oktober eröffnen; es kann mit einer weiteren Erhöhung der vorjährigen Verarbeitung gerechnet werden.

Halle, im Januar 1922.

Zuckerraffinerie Halle.

Der Vorstand.

Dr. v. Lippmann. Lamm.

Mit vorstehendem, vom Vorstand erstatteten Geschäftsberichte hat sich der Aufsichtsrat einverstanden erklärt.

Halle, den 13. Januar 1922.

Der Aufsichtsrat.

Dr. Heinrich Lehmann,
Vorsitzender.